

小方学園「かしこく なかよく たくましく」

小方小通信

令和6年9月13日

教頭

2学期が始まって半月が経とうとしています。まだまだ日中は暑い日が続いていますが、朝晩は少し過ごしやすくなってきているように感じます。2学期は、一番長い学期である上に、小方学園祭をはじめ、社会見学や修学旅行など、行事も目白押しです。実りある2学期を過ごしてほしいと思います。秋分の日ももう少しです。だんだん暗くなる時間も早くなってきますので、夕方の放送がなったら帰宅するよう、ご家庭でも指導をよろしくお願いします。

始業式 学校長の話

今日から2学期が始まりました。夏休みは楽しく過ごすことができましたか？

先々週、登校日がありましたので、2学期への心構えを新たにもった人も多いのではないのでしょうか。

さて、今、パリではパラリンピックが始まりましたが、夏休みの前半は、オリンピックがありましたね。皆さんは、どの競技のどんな場面が心に残っているのでしょうか。

校長先生は、皆さんと同じ年代である14歳、中学3年の吉沢恋（よしざわ ここ）選手がスケートボードで金メダルを取ったこと、陸上のフィールド競技で日本人女子初の金メダルを取った北口榛花（きたぐち はるか）選手が印象に残りました。

そんなオリンピックの選手の皆さんが、インタビューで口を揃えて話している言葉があります。何だと思いませんか？

それは、「感謝」という言葉です。メダリストの選手はみんな、これまで自分を支え、どんなにつらい状況でも応援してくれた家族、友人、コーチ、スタッフといった、たくさんの人たちへの感謝の気持ちを必ず述べていました。

私達も日頃、なにげなく生活をしていますが、たった一人では決して生きていくことができないということを忘れがちです。

みんなが今、こうして学校に来て安心して学習や遊び、部活動ができるのも、私を含め、先生方が学校で働けるのも、自分一人ではできないことです。

これから、1年の中で一番長い2学期が始まります。2学期は学園祭もあります。お互いに感謝する心を忘れず、みんなが協力して「かしこく なかよく たくましく」いろいろな経験を積んでほしいと思います。そして、楽しい2学期にしましょう！

5年 野外活動

夏休み中の8月22日(木)・23日(金)、ゆうふれあいパークへ野外活動に行きました。大変良い天気で、ウォークラリーでは、展望台から瀬戸内海の多島美を見ることもでき、友達と励まし合い協力しながら、達成感を味わうことができた様子でした。キャンドルのつどいでは、これまで学級で考えていたスタンプを披露し、みんなで楽しみました。



中学校応援掃除

2学期に入り、原則月曜日と金曜日に、中学生が、2～4年生の教室と児童玄関に応援掃除に来てくれています。小学生に指示をしてくれたりモデルとなる姿を見せてくれたりして、小学生もあこがれの気持ちを持ちながら掃除に励んでいます。

9月17日(火)は、弁当の日です。5、6年生の給食はありません。家庭科の時間等を使ってどんなお弁当を作ろうかみんなわくわくしながら考えていました。ご家庭でのご協力よろしくお願いします。

9月19日(木)は、道徳参観日です。道徳教育についての懇談会も行いますので、多数ご出席いただきますようお願いいたします。

小方小学校下校予定時刻(10月)

※ 下校予定時刻は変更する場合があります。